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EDUCAZIONE 

R A P P O R T O 
ideila Commissione 'della Gestione 

sul 'messaggio 29 ottobre 1957 concernente la concessione di un credito 
supplementare di Fr . 30.000,— in aumenlto del preventivo 1957, 

destinato all'organizzazione di corsi di aggiornamento 
e di perfezionamento per docenti 

(del 5 dicembre 1957) 

•Le ragioni generali addotte a sostegno della richiesta del credito di fran
chi 30.000,— sono consistenti e ben avvertite dalla nostra Commissione. Rico
nosciamo l'utilità e l'importanza dei corsi di perfezionamento, sia pei- creare 
quel generale affiatamento tra i docenti che torna di beneficio alla comunità 
scolastica ticinese e soprattutto per l'azione l'innovatrice che essi portano nella 
scuola, quando i maestri — e noi ci auguriamo che tutti si mettano in questo 
clima spirituale partecipando ai coirsi — seguono e vivono i corsi con interesse 
e desiderio di apprendervi qualche cosa di nuovo. Questa azione, giustamente 
prevista dalla legislazione vigente, deve essere continuata e noi la auspichiamo 
anche per gli insegnanti delle scuole medie e superiori, a corriepondente livello 
di programmi e di insegnanti. 

Rileviamo tuttavia come i corsi possono essere previsti pei' tempo e i rela
tivi crediti trovai- giusta sede idi richiesta nel preventivo. 

Si insiste nel messaggio sull'importanza idei corsi di perfezionamento e di 
aggiornamento anche per gli insegnanti di ginnastica normale e per quelli di 
ginnastica correttiva. Conveniamo sulla necessità di coordinare con molta at
tenzione l'azione convergente dei due insegnamenti speciali. I l Dipartimento 
ha fatto bene a organizzare un corso di perfezionamento a Locamo per questi 
insegnanti. I l corso poteva e doveva però essere tenuto, come tutti gli altri, nel 
corso dell'estate, dando così la possibilità agli insegnanti di non frapporre 
ritardo all'inizio della loro azione. 

La Commissione raccomanda al Dipartimento di rivolgere pure la sua at
tenzione ai corsi estivi di lavoro manuale della ben nota Società svizzera del 
lavoro manuale, favorendo la partecipazione dei nostri maestri, con sussidi molto 
più consistenti di quelli che vengono ora concessi. 

•Fatti questi rilievi, proponiamo di accogliere i l decreto legislativo suac
cennato. 

Per la Commissione della Gestione : 

A. Bottani, relatore 
Borella A. — Ferretti — Jolli — 
Merlini — Pagani — Pellegrini A. 
— Pellegrini P. — Pelli — Tatti — 
Verda — Zeli 
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